
Pariwisata Kutai Kartanegara

Pola persebaran sumberdaya budaya arkeologi, tradisi, dan pesona alam di Kabupaten Kutai Kartanegara
Pulau Kumala

Dampak pengembangan pariwisata terhadap kehidupan budaya daerah di Kalimantan Timur

Menggapai demokrasi

Pusat Kerajaan Kutai Kartanegara Abad XIII – XVII dalam Pembangunan Pariwisata Daerah

Awang Faroek Ishak di Mata Para Sahabat Edisi 3

DARI PANDE BASSI HINGGA PARIWISATA DESA PAMBOBORANG, SULAWESI BARAT

Menolak kembalinya sentralisasi

Exquisite Ornaments of Kalimantan

Melirik Tingkilan: Kidung Kutai Kartanegara

Discover Asia wonder

Pengembangan Sektor Unggulan Di Kalimantan Timur

Ekologi Pesisir : Kabupaten Kutai Kartanegara dan Kota Bontang Provinsi Kalimantan Timur

Mosaik Ritus Tradisi Kabupaten Kutai Kartanegara

Prosiding Diseminasi Hasil Penelitian Dosen 2022 "Pariwisata Dalam Multi-Perspektif"

Dinamika permukiman dalam budaya Indonesia

Prospek pengembangan ekowisata

Tempo

Kebijakan Pemerintah Pusat di Bidang Konservasi dari Perspektif Daerah dan Masyarakat: Studi Kasus Kabupaten Kutai Barat,
Kalimantan Timur

Eksekutif

Otonomi daerah demi kesejahteraan rakyat

Pariwisata Nusantara Indonesia

Jelajah Wisata Nusantara

Pariwisata Berkelanjutan Dalam Perspektif Pariwisata Budaya di Taman Hutan Raya Banten

Gatra

Top 15 Travel Destinations in Indonesia
MANAJEMEN PARIWISATA
Proceedings of the 3rd International Conference on Halal Development (ICHaD 2022)
Bunga Rampai CONTINGENT VALUATION METHOD
70 Tradisi Unik Suku Bangsa di Indonesia
Erau
MANAJEMEN PARIWISATA (Sebuah Tinjauan Teori dan Praktis)
Melawan Takdir Catatan Seorang Wartawan
Strategi Pendanaan Penelitian pada Perguruan Tinggi untuk Meningkatkan Kinerja Penelitian
Wisata Ramah Muslim
Pusat Kerajaan Kutai Kartanegara XIII-XVII dalam pembangunan pariwisata daerah
Discover Kalimantan genuineness
Discover Kalimantan genuineness
PARIWISATA HALAL MUSLIM FRIENDLY TOURISM PRESPEKTIF HUKUM ISLAM DAN HUKUM POSITIF

*Pariwisata Kutai
Kartanegara*

*Downloaded from
ansd.per.go.id by guest*

COCHRAN CALLAHAN

*Pola persebaran sumberdaya budaya
arkeologi, tradisi, dan pesona alam di
Kabupaten Kutai Kartanegara* Penerbit
Peneleh

Keindahan Indonesia memang sangat menarik. Selain itu, ada hal lain yang tidak bisa ditawarkan negara-negara lainnya—budaya! Ya, Indonesia terkenal dengan beragam budaya dan adat-istiadatnya. Setiap daerah tentu memiliki

budaya khas yang unik, mulai Bali dengan upacara ngaben dan makepung, Singkawang dengan festival Cap Gomeh, masyarakat Tengger dengan upacara kasada, dan lain sebagainya. Buku ini merangkum keindahan alam dan budaya Indonesia tersebut—yang ternyata tidak banyak diketahui masyarakat Indonesia. Tidak hanya mengulas destinasi-destinasi yang layak dikunjungi, tetapi juga detail hingga cara menuju destinasi tersebut, akomodasi, tempat makan, hingga tip foto travel.

Pulau Kumala Penerbit Widina

Wisata ramah muslim diartikan sebagai kegiatan perjalanan dengan mengunjungi tempat tertentu yang bertujuan untuk rekreasi, pengembangan pribadi, atau mempelajari keunikan daya tarik wisata yang dikunjungi dalam jangka waktu sementara yang dilakukan sesuai dengan prinsip syariah. Destinasi wisata ramah muslim adalah kawasan geografis yang berada dalam satu atau lebih wilayah administratif yang di dalamnya terdapat daya tarik wisata, fasilitas ibadah dan umum, fasilitas pariwisata, aksesibilitas, serta masyarakat yang saling terkait dan

melengkapi terwujudnya kepariwisataan yang sesuai dengan prinsip syariah. Indonesia berpeluang terkemuka di bidang wisata ramah muslim dunia, potensi dan berbagai peluang paripurna ada di Indonesia. Banyak wisatawan domestik dan internasional yang menjadikan Indonesia sebagai tujuan impian untuk didatangi. Buku ini bagian dari upaya mendorong dan memperkenalkan wisata ramah muslim. Buku ini sangat tepat dibaca oleh mahasiswa, dosen, peneliti dan semua pihak yang tertarik di bidang pariwisata ramah muslim yang akan menjadi corak wisata dunia. Buku persembahkan prenadaMedia #PrenadaMedia

[Dampak pengembangan pariwisata terhadap kehidupan budaya daerah di Kalimantan Timur](#) Springer Nature Indonesia sebagai negara yang memiliki kekayaan alam berpotensi besar untuk menjadi destinasi wisata halal dunia. Berwisata kini menjadi sesuatu yang rutin dilakukan oleh wisatawan. Bagi wisatawan muslim, kriteria wisata halal atau dikenal dengan muslim friendly tourism menjadi salah satu indikator pemilihan destinasi wisata. Hal ini menjadi sesuatu yang

penting untuk dipertimbangkan, karena kewajiban mengonsumsi dan menggunakan yang halal merupakan kewajiban bagi umat Islam. Dalam melakukan perjalanan, Islam memerintahkan umatnya untuk melihat isi dunia, agar mereka mengetahui anugerah ciptaan dan kekuasaan Allah, serta mampu mensyukuri segala nikmat yang Allah limpahkan di langit dan di bumi. Islam juga memperbolehkan manusia untuk berwisata, selama perjalanan wisata tersebut tidak bertentangan dengan syariat Islam. Ketentuan wisata halal di Indonesia telah diatur di dalam Fatwa tentang penyelenggaraan wisata berdasarkan syariat Islam, juga Undang - undang yang telah mengatur pengelolaan kepariwisataan, dimana aturan perundang-undangan yang telah ditetapkan di dalam Islam dan juga negara Indonesia menjadi acuan dan landasan serta kekuatan hukum dalam menjalankan bisnis pada bisang pariwisata. Buku ini akan menjelaskan tentang teori dan prinsip pariwisata halal (Muslim Friendly Tourism), yaitu wisata yang ramah Muslim dilihat dari sudut pandang hukum, baik hukum Islam maupun hukum positif yang

berlaku di Indonesia.

Menggapai demokrasi Penerbit Widina Kegiatan riset suatu perguruan tinggi merupakan salah satu faktor penentu kualitas perguruan tinggi tersebut. Riset yang berhasil adalah riset yang memiliki multiplier effect; efek yang berlipat ganda. Indikator efek yang berlipat ganda ini adalah menghasilkan luaran yang berdaya guna bagi masyarakat, mampu membangkitkan keberdayaan masyarakat baik melalui rekayasa sosial maupun rekayasa produk. Indikator keberhasilan lainnya adalah adanya diseminasi dan publikasi nasional dan internasional yang disitasi oleh banyak pihak, publikasi yang berupa buku, dan peningkatan kemampuan kekayaan intelektual. Kegiatan riset suatu perguruan tinggi memerlukan biaya operasional. Oleh karena itu, strategi pendanaan di tingkat perguruan tinggi sudah seharusnya dikelola secara tepat agar mampu bersaing menghasilkan luaran yang terukur. Buku ini memotret secara jelas hal pendanaan dan seluruh rangkaian pelaksanaan riset di perguruan tinggi, dari perencanaan sampai hasil riset. Semoga buku ini dapat memberikan manfaat bagi

pembaca dan pihak perguruan tinggi di seluruh Indonesia.
 UPT Penerbitan & Percetakan Universitas Jember
 Tourist guide to Kutai Kartanegara Regency, Kalimantan Timur Province.
Pusat Kerajaan Kutai Kartanegara Abad XIII - XVII dalam Pembangunan Pariwisata Daerah Uwais Inspirasi Indonesia
 Musik Tingkilan merupakan salah satu seni pertunjukan kesenian dari Kutai Kartanegara, Kalimantan Timur, yang hingga kini masih dapat kita jumpai dalam berbagai kegiatan kebudayaan. Musik Tingkilan adalah jenis kesenian yang penyajiannya terdiri dari pemain gambus, gendang (babon) dan penyanyi (pantun). Penyajian musik Tingkilan biasanya selalu disertai dengan nyanyian pantun yang saling berbalas pantun antara pemain gambus dengan penonton. Keberadaan musik Tingkilan perlahan-lahan mengalami penurunan, hal ini dikarenakan bahwa musik Tingkilan dianggap kurang menarik dan monoton serta kurangnya minat masyarakat terhadap musik Tingkilan merupakan akibat dari faktor globalisasi. Seiring perkembangan zaman, musik Tingkilan telah mengalami perubahan

dengan cara bertransformasi. Proses transformasi dianggap mampu memberikan pengaruh penting terhadap perubahan bentuk dan kreativitas para pelaku seniman melalui inovasi musik Tingkilan. Perubahan bentuk penyajian adalah contoh tentang bagaimana kontinuitas musik Tingkilan dapat bertransformasi. Artinya musik Tingkilan dapat berkembang bilamana dapat berjalan seiring dengan nilai-nilai transformasi yang melekat di dalamnya. *Awang Faroek Ishak di Mata Para Sahabat Edisi 3* Indomedia Global
 Diseminasi Hasil Penelitian Dosen ini merupakan implementasi hasil kerja sama antar Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Jember dan Universitas di Provinsi Bali pada Jumat, 20 Mei 2022 yang berjalan dengan lancar dan dapat terlaksana dengan baik serta mendapat antusiasme yang tinggi dari para peserta. Para akademisi yakni dosen yang berkolaborasi antar stakeholders terkait telah banyak menghasilkan riset yang berkualitas dan bermanfaat bagi masyarakat, namun masih banyak yang belum didiseminasikan dan dipublikasikan secara luas. Oleh karena itu, kerja sama

yang di jalin antar Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Jember dan beberapa Universitas di Provinsi Bali yang menjadi fasilitator untuk riset para akademisi perguruan tinggi untuk diakses oleh masyarakat atau stakeholders yang membutuhkan, sehingga masyarakat atau stakeholders dapat menjadikan hasil riset dosen sebagai sarana untuk melaksanakan strategi-strategi tertentu demi tujuan bersama. Atas dasar tersebut, Diseminasi Hasil Penelitian Dosen ini menjadi salah satu ajang bagi para akademisi untuk mempresentasikan hasil penelitiannya, sekaligus bertukar informasi dan memperdalam hasil penelitian, serta mengembangkan kerja sama yang berkelanjutan. Acara ini diikuti oleh peneliti-peneliti dari berbagai bidang ilmu dari FISIP Universitas Jember dan Perguruan Tinggi di Bali dalam rangka memberikan pemikiran dan solusi untuk menyelesaikan persoalan masyarakat. Kami sangat berharap prosiding ini dapat memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi semua khalayak. Akhir kata, kami mengucapkan terima kasih semua pihak yang telah berupaya menyukseskan acara dan prosiding ini. Semoga Allah SWT,

Tuhan Yang Maha Esa meridhoi semua usaha baik kita.

DARI PANDE BASSI HINGGA PARIWISATA DESA PAMBOBORANG, SULAWESI BARAT Deepublish

Pernah mendengar tradisi potong jari? Tradisi meletakkan mayat begitu saja tanpa menguburkannya? Tradisi perang pandan duri, atau tradisi membakar batu? Wah, ada-ada saja tradisi unik di Indonesia yang masih belum banyak diketahui orang. Di buku ini sudah dirangkum berbagai tradisi unik Indonesia yang akan membuatmu berdecak kagum, bergidik ngeri, penasaran, dan mengaduk pikiranmu. Penasaran dengan tradisi unik selanjutnya? Buku ini tidak hanya akan menambah ilmu pengetahuanmu, tetapi membuka matamu akan suku-suku dan keberagaman tradisi yang ada di Indonesia. Dijamin setelah membaca buku ini kamu akan semakin mencintai Indonesia, negeri yang kaya akan suku dan budaya.

Menolak kembalinya sentralisasi Elex Media Komputindo
Cultural aspects of human settlements in Indonesia; collection of articles.
Exquisite Ornaments of Kalimantan Bening

Media Publishing

Buku ini berisi referensi wisata di 33 Provinsi di Indonesia yang dilengkapi dengan gambar-gambar representatif untuk setiap objek wisatanya. Sebagai pedoman yang akan membantu Anda dalam menentukan objek wisata yang akan Anda kunjungi. Akhirnya, baca lalu tentukan hendak ke manakah Anda menghabiskan masa liburan tahun ini!

Melirik Tingkilan: Kidung Kutai Kartanegara Prenada Media

Tidak ada pekerjaan yang mudah, termasuk menjadi seorang wartawan. Buku *Melawan Takdir: Catatan Seorang Wartawan* ini disusun sebagai bagian dari introspeksi penulis selama lebih dari 18 tahun berkecimpung di dunia jurnalistik. Isinya tentang bagaimana hukum bekerja bagi wartawan, realitas perilaku wartawan di lapangan, hingga perkembangan media massa. Dilengkapi beberapa artikel penulis yang pernah dimuat di Kaltim Post Group. Epilog dari Prof. Dr. HM Jafar Haruna, SPd, SH, MS. Beliau guru besar Universitas Mulawarman, Alumni PPSA XV Lemhanas 2007. *Melawan Takdir Catatan Seorang Wartawan* ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga

dalam versi cetak

Discover Asia wonder Ananta Vidya
Buku yang secara khusus bertujuan untuk mendeskripsikan mengenai Pariwisata Berkelanjutan Dalam Perspektif Pariwisata Budaya di Taman Hutan Raya, Banten. Capaian akhir dari buku ini adalah untuk keberlanjutan kawasan dengan mengangkat nilai - nilai kearifan lokal. Rekomendasi model pengembangan pariwisata berkelanjutan ini diharapkan dapat menjadi prototipe yang dapat diaplikasikan oleh kawasan atau daerah lain di Indonesia.

Pengembangan Sektor Unggulan Di Kalimantan Timur Media Nusa Creative (MNC Publishing)

Buku dengan judul *Pusat Kerajaan Kutai Kartanegara pada Abad XIII - XVII dalam Pembangunan Daerah* menguraikan latar belakang dan keterkaitan Kutai Lama dengan pusat-pusat kota kuno kerajaan Kutai Kartanegara, mengidentifikasi sumber daya yang dapat dikembangkan sebagai aset daerah, pusat-pusat kerajaan Nusantara yang semasa sebagai referensi dalam melakukan rekonstruksi Pusat Kerajaan Kutai Kartanegara Abad XIII - XVII. Pada bab berikutnya melakukan

rekonstruksi dan menganalisis pengembangan kawasan Kutai Lama dalam pembangunan daerah untuk kepentingan edukasi (pendidikan dan pengembangan ilmu pengetahuan), penguatan identitas dan jati diri serta untuk kepentingan ekonomi dengan menjadikannya sebagai daya tarik wisata. Buku Pusat Kerajaan Kutai Kartanegara Abad XIII – XVII dalam Pembangunan Pariwisata Daerah ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya.

Ekologi Pesisir : Kabupaten Kutai Kartanegara dan Kota Bontang

Provinsi Kalimantan Timur CIFOR Semboyan Bhineka Tunggal Ika pastinya sudah akrab bagi masyarakat Indonesia. Memiliki arti berbeda-beda tetapi tetap satu selain merupakan semboyan untuk mendorong rasa toleransi juga merupakan sebuah pengingat bahwa bangsa Indonesia terdiri dari berbagai macam suku bangsa yang bahkan termasuk salah satu yang terbesar di mata dunia. Terdiri dari ribuan pulau dan ribuan suku bangsa, Indonesia tentu saja memiliki budaya yang tidak sedikit jumlahnya. Banyaknya kebudayaan ini tentu saja merupakan

suatu anugerah yang merupakan salah satu kekayaan bangsa Indonesia dan merupakan identitas bangsa yang, selayaknya identitas, merupakan pembeda kita terhadap bangsa-bangsa lain. Modernisasi tentu saja membawa dampak positif bagi masyarakat. Kemajuan teknologi, selain akan mempermudah pekerjaan masyarakat dalam hal efisiensi waktu, ketepatan, tenaga, dsb., tentu juga merupakan indikator betapa majunya sebuah bangsa. Terlepas dari dampak positif tersebut, modernisasi juga merupakan salah satu faktor yang berkontribusi terhadap terlupakannya budaya-budaya tradisional bangsa yang sejalan dengan kurangnya literasi generasi penerus terhadap budaya tersebut. Melestarikan budaya bangsa bukanlah hal yang mudah untuk dilakukan, terlebih lagi jika mengingat betapa banyaknya budaya bangsa kita ini. Akan tetapi, ketidakmudahan tersebut bukanlah suatu ketidakmungkinan. Melestarikan budaya Indonesia secara keseluruhan merupakan suatu target yang diharapkan akan tercapai suatu saat nanti. Capaian secara keseluruhan tersebut tentu saja dimulai dari hal kecil yang selanjutnya akan

menjadi bagian dari keseluruhan tersebut, yang mana hal kecil itulah yang hendak dilakukan melalui buku ini. Pada buku ini, ritus yang diangkat merupakan budaya yang terdapat pada upacara kelahiran, kehidupan, dan kematian di Kabupaten Kutai Kartanegara, tepatnya di 4 kecamatan, yaitu Anggana, Samboja, Sanga-Sanga, dan Sebulu.

Mosaik Ritus Tradisi Kabupaten Kutai Kartanegara Cipta Media Nusantara Role of the implementation of regional autonomy to improve social welfare in Indonesia.

Prosiding Diseminasi Hasil Penelitian Dosen 2022 "Pariwisata Dalam Multi-Perspektif" Discover Asia wonderPusat Kerajaan Kutai Kartanegara Abad XIII – XVII dalam Pembangunan Pariwisata Daerah

Strategi pembangunan seharusnya dikonsentrasikan pada sektor-sektor yang relatif sedikit daripada banyak sektor yang tersebar. Sektor yang dimaksud adalah sektor kunci atau sektor unggulan. Peranan sektor-sektor ekonomi dalam struktur perekonomian daerah termasuk di Provinsi Kalimantan Timur dicerminkan oleh besarnya kontribusi dalam

pendapatan regional bruto (PDRB), peningkatan laju pertumbuhan ekonomi dan pendapatan secara agregat atau per kapita. Hal ini membuat konsentrasi pemerintah daerah mengarahkan pengembangan sektor lebih kearah sektor yang memberikan kontribusi tersebut. Strategi pengembangan sektor tersebut belumlah cukup, perlu juga memperhatikan sektor-sektor ekonomi mana mempunyai efek pengganda output, pendapatan dan tenaga kerja yang relatif besar; sektor-sektor mana yang mempunyai keterkaitan langsung maupun tidak langsung ke depan dan kearah yang relatif besar; atau sektorsektor mana yang mempunyai derajat kepekaan dan indeks derajat penyebaran yang relatif besar. Di samping itu, sektor ekonomi yang akan dikembangkan adalah sektor yang mampu memperbaiki distribusi pendapatan dari berbagai golongan masyarakat di suatu daerah sehingga kesejahteraan masyarakat tercapai.

Dinamika permukiman dalam budaya

Indonesia Bhuana ilmu populer

Metode Contingent Valuation Method (CVM) melibatkan pertanyaan langsung kepada orang-orang, dalam sebuah survei,

berapa banyak mereka bersedia membayar untuk jasa lingkungan tertentu. Dalam beberapa kasus, orang dimintai jumlah kompensasi yang bersedia mereka terima untuk menyerahkan jasa lingkungan tertentu. Istilah Contingent Valuation Method (CVM) dikarenakan masyarakat diminta untuk menyatakan kesediaan mereka untuk membayar, bergantung pada skenario hipotesis tertentu dan deskripsi jasa lingkungan. *Prospek pengembangan ekowisata* Media Pressindo

Secara luas pariwisata adalah rangkaian aktivitas dan kegiatan perjalanan yang dilakukan oleh perorangan, kelompok atau keluarga ke suatu tempat secara sementara dengan tujuan mencari ketenangan, kedamaian, keseimbangan, keserasian dan kebahagiaan jiwa. Pariwisata didukung berbagai fasilitas serta layanan yang disediakan oleh masyarakat, pengusaha, pemerintah dan pemerintah daerah. Pariwisata merupakan fenomena kebutuhan akan kesehatan dan pergantian suasana, penilaian yang sadar dan menumbuhkan (cinta) terhadap keindahan alam dan khususnya bertambahnya pergaulan berbagai bangsa

dan kelas masyarakat. Pariwisata adalah kegiatan seseorang yang bepergian atau tinggal di suatu tempat di luar lingkungannya yang biasa dalam waktu tidak lebih dari satu tahun secara terus menerus, untuk kesenangan, bisnis ataupun tujuan lainnya. Manajemen pariwisata adalah satu bidang yang luas dengan banyak peluang. Prospek yang menguntungkan di masa depan ini bisa dipelajari di berbagai universitas di Indonesia. Banyak jurusan dan bidang study yang mendalami manajemen khususnya bagian pariwisata. Peluang di masa depan dari bidang ini bukan hanya sebagai pegawai saja. Para lulusan nantinya bisa membuka sendiri usaha di sektor wisata. Ada banyak sekali contohnya, seperti travel agent, guide, penginapan, dan sebagainya. Berdasarkan hal tersebut maka, buku ini menyajikan segala yang dibutuhkan oleh para pengelola Pariwisata terutama dalam hal manajemen Pariwisata untuk menjalankan roda perputaran kePariwisata agar dapat menciptakan kualitas dan kuantitas manajemen Pariwisata yang baik dan efisien. Oleh sebab itu buku ini hadir dihadapan sidang pembaca sebagai

bagian dari upaya diskusi sekaligus dalam rangka melengkapi khazanah keilmuan dibidang manajemen Pariwisata, sehingga buku ini sangat cocok untuk dijadikan bahan acuan bagi kalangan intelektual dilingkungan perguruan tinggi ataupun praktisi yang berkecimpung langsung dibidang manajemen Pariwisata.

Tempo Deepublish

This is an open access

book.INTERNATIONAL CONFERENCE ON HALAL DEVELOPMENT “THE TREND OF GREEN ECONOMICS ON HALAL INDUSTRY: UNVEILING CURRENT AND FUTURE PROSPECT”.We invite all professors, researchers, students, practitioners, and other halal industry enthusiasts to participate in The International Conference on Halal Development to present, share, and discuss the halal industry phenomenon depicted by academic

research result as a strategic way to enlarge and enhance the development of halal industry together.

Kebijakan Pemerintah Pusat di Bidang Konservasi dari Perspektif Daerah dan Masyarakat: Studi Kasus Kabupaten Kutai Barat, Kalimantan Timur Penerbit P4I
Distribution pattern of archaeology, tradition, and natural resources in Kabupaten Kutai Kartanegara.

Best Sellers - Books :

- [Dr Doe Chemistry Quiz Video](#)
- [Double Major Biology And Psychology](#)
- [Dr Becky Good Inside Potty Training](#)
- [Dr Berg Veggie Solution](#)
- [Dop Iop Spanish Practice](#)
- [Dos Training 7 Little Words](#)
- [Doral Hotel Miami Beach History](#)
- [Donde Se Hace El Examen Teorico De Conducir](#)
- [Dont Worry Darling Parent Guide](#)
- [Donde Esta La Historia De Rahab En La Biblia](#)